

Football/CAN U17

Franceville et Port-Gentil accueilleront la compétition

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

RÉUNI, le 14 mars dernier, à Addis-Abeba (Ethiopie), le comité exécutif de la Confédération africaine de football (CAF) a pris des résolutions sur certaines compétitions. Notamment la Coupe d'Afrique des nations U17. Désigné pays organisateur de la Coupe d'Afrique des Nations Total U17, le Gabon avait proposé à la CAF, qui l'a validé, que la compétition

ait lieu dans les villes de Franceville et Port-Gentil. De plus, le calendrier de la compétition est fixé du 14 au 28 mai 2017, et non du 21 mai au 4 juin 2017, comme précédemment annoncé.

Il ne reste désormais qu'un peu moins de deux mois à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) pour mener à bien son tournoi de détection, et composer au mieux, avec le staff technique, la prochaine sélection nationale. Seize clubs issus des neuf provinces et quatre

sélections provinciales ont participé à ce tournoi de détection. Plus de 400 jeunes ont été supervisés pendant près de 10 jours à Libreville, Port-Gentil, Tchibanga et Franceville. Seuls 80 joueurs ont été présélectionnés, soit 20 jeunes par site.

Il reviendra à l'encadrement technique de choisir 40 joueurs qui participeront au regroupement final avant la CAN. Enfin, selon la Fégafoot, les présélections ont lieu du 13 au 20 mars 2017 à l'annexe du stade de l'Amitié.



Photo : FKOM

Un match des U17 dans la poule C de la Nyanga.

Dans la perspective des éliminatoires du CHAN 2018

Le Gabon va-t-il vers un nouveau fiasco ?

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

LE Wydad Athletic club (WAC) de Casablanca (Maroc), pour mieux se concentrer sur son match aller des éliminatoires de la Ligue africaine des champions, est rentré en regroupement le mardi 7 mars 2017. Privé de quatre de ses joueurs : Walid El Karti, Mohammed Ounajem, Anas Bencherki et Amine Attouchi. Selon l'entraîneur du WAC, Houcine Ammouta, ses poulains se trouveraient en regroupement avec l'équipe nationale A' du Maroc. Un Onze national qui, composé uniquement des joueurs locaux, prépare déjà les éliminatoires du prochain Championnat d'Afrique des nations (CHAN) dont la phase finale a lieu l'an prochain au Kenya. Au sujet de cette compétition



Photo : Aristide Mousavou

Claude Mbourounot disposera-t-il d'assez de temps pour bâtir une équipe compétitive ?

qui verra 49 pays sur la ligne de départ - sauf la RCA, la Tunisie, l'Érythrée, le Cap Vert et le Tchad -, le Gabon n'a toujours pas communiqué officiellement ses nouveaux encadreurs techniques nationaux. Lesquels, logiquement, seront, avec des missions précises, sous contrat avec l'Etat gabonais, via la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Histoire de

revaloriser l'expertise locale, afin qu'elle travaille en plein régime pour mieux suivre ses appelés qui affronteront les éliminatoires aller (zone centre qui aura trois qualifiés) dès la semaine du 11/12/13 août 2017. Le retour étant programmé le 18/19/20 août 2017. Leur premier adversaire est la Guinée-Équatoriale. Quant au coach de la RDC (te-



Photo : Wilfried MBINAH

Plusieurs joueurs ayant constitué les Panthères A' ne seront plus présents.

nant du titre) Jean-Florent Ikwange Ibenge, il a annoncé, le 8 mars dernier, son retrait de cette équipe nationale et du Onze national senior de son pays qui affronte les Diabes rouges du Congo. Un derby qui s'annonce alléchant, comparativement à la rencontre Sao Tome & Principe/Cameroun. Pour éviter de sombrer encore dans l'improvisation et

l'impréparation, le Gabon, après le micmac de Kigali, l'an dernier à Kigali où s'était déroulée la phase finale de « Rwanda 2016 », devra recomposer obligatoirement son Onze national. Tant au plan de l'encadrement technique que de l'effectif. Des 23 Panthères A' qui avaient pris part à la 4e édition du CHAN "Rwanda 2016", très peu ne seront pas appelés. Soit parce

que certains manquent assez de temps de jeu dans leurs clubs, soit parce qu'ils sont rattrapés par l'âge, ou encore du fait que d'autres sont allés monnayer leurs talents hors du Gabon.

Ce ne sera donc pas facile pour avoir la cohésion du groupe si le nouvel encadrement technique national n'a pas le temps de travail nécessaire. Raison pour laquelle les autorités compétentes doivent, dès maintenant, rendre publics les noms des promus, afin que ces derniers se mettent déjà à l'œuvre comme leurs homologues d'autres nations.

Ne pas lancer la campagne de "Kenya 2018" dès à présent signifie que les autorités compétentes de notre pays, qui semblent ignorer que la préparation d'une telle compétition doit se faire méthodiquement et dans le temps, préparent encore (volontairement ou non) un nouveau fiasco.

Brèves



Photo : J.F. MAROLA

Brice Mbika (Linafp) et Pierre-Alain MOUNGUENGUI (Fégafoot).



Photo : J.F. MAROLA

Constant Tamboucha



Photo : J.F. MAROLA

Rigobert Nzamba

La Linafp sous oxygène financier ?

Selon une source digne de foi, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) serait en proie à de grosses difficultés financières, qui rendent difficile la fin de la phase aller du National-Foot 1 et 2. A en croire nos sources, le

directoire de la Linafp aurait sollicité une aide financière auprès de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). L'instance faïtière du football gabonais lui aurait octroyé une aide à hauteur de vingt millions (20.000000 de F CFA). Reste à savoir s'il s'agit d'un don ou d'un prêt.

Fin de contrat du DTN adjoint

Après trois ans passés comme Directeur technique adjoint (DTN) à la Fégafoot, le contrat qui liait Constant Tamboucha à cette institution est arrivé à son terme. S'appuyant sur les textes qui prévoient la possibilité d'un

deuxième mandat, l'ancien international gabonais espère que la Fégafoot va lui accorder à nouveau sa confiance.

Rigobert Nzamba toujours en poste

Une folle rumeur faisant état de ce que l'entraîneur de Pog FC au-

rait claqué la porte de cette écurie a circulé avec beaucoup d'insistance. Il n'en est rien, puisque l'intéressé nous a déclaré que sa courte absence était liée au tournoi des U17 que vient d'organiser la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) à Libreville, Franceville, Tchibanga et Port-Gentil.